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NSTRUMENT FOR THE AMENDMENT OF THE CONSTIT
OF THE INTERNATIONAL LABOUR ORGANISATION

Adopted at Paris, November 5, 1946

The General Conference of the International Labour Organisatio:
Having been convened at Paris by the Governing Body of the Ini

our Office, and having met in its Twenty-seventh Session on 1
i; and
Having decided upon the adoption without delay of a limited
ndments to the Constitution of the International Labour 01
gned to deal with problems of immediate urgency which are inclu
th item on the agenda of the Session, adopte this fifth day of Nc
year 1945, the following instrument embodying amendments to t
on of the International Labour Organisation, which may be ci
>titution of the International Labour Organisation Instrument
it, 1945:

ARTICLE i
Ii the final paragraph of the Preamble to the Constitution of t.

on, the words "Constitution of the International Labour Organisa
nserted after the word "following".

ARTICLE 2
1. The following paragraphs shall be substituted for the present
Article 1 of the Constitution of the Organisation:

2. The Members of the International Labour Organisation sl:
bes which were Members of the Organisation on 1 November 194.
ýr States as may become Members in pursuance of the provisior



UMENT POUR L'AMENDEMENT DE LA CONSTITUTION
L'ORGANISATION INTERNATIONALE DU TRAVAIL

Adopté à Paris le 5 novembre 1946.

iférence générale de l'Organisation internationale du Travail,
luée à Paris par le Conseil d'administration du Bureau international
et s'étant réunie en sa vingt-septième session le 15 octobre 1945;

avoir décidé d'adopter sans délai un nombre réduit d'amendements à
tion de l'Organisation internationale du Travail, relatifs à certains
l'urgence immédiate compris dans le point quatre de l'Ordre du jour
n, adopte, ce cinquième jour de novembre 1945, l'instrument ci-après
des amendements à la Constitution de l'Organisation internationale
instrument qui sera dénommé Instrument d'amendement à la Consti-

Organisation internationale du Travail, 1945:

ARTICLE PREMIER

-nier paragraphe du Préambule de la Constitution de l'Organisation,
,nt convenu ce qui suit" sont remplacés par les iots "approuvent la
mnstitution de l'Organisation internationale du Travail".

ARTICLE 2

texte actuel du paragraphe 2 de l'article premier de la Constitution
sation est remplacé par les paragraphes suivants:

s Membres de lOrganisation internationale du Travail seront les
taient Membres de l'Organisation au premier novembre 1945 et tous
ts qui deviendraient Membres conformément aux dispositions des
s 3 et 4 du présent article.
n- Mmro n1r;"in;a
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6. In the event of any State having ceased to be a Member of tl-
satioh, its re-admission to membership shall be governed by the pro
paragraph 3 or paragraph 4 of this Article as the case may be.

ARTICLE 3

The following shall be substituted for the present text of Article
Constitution of the Organisation:

1. The International Labour Organisation nay make such fini
budgetary arrangements with the United Nations as may appear appi

2. Pending.the conclusion of such arrangements or if at any tin
arrangemýents are in force:

(a) each of the Members will pay the travelling and subsistene
of its Delegates and their advisers and of its Representatives
the meetings of the Conference or the Governing Body, as th<
be;

(b) all the other expenses of the International Labour Office i
meetings of the Conference or Governing Body shall be pi
Director 6f the International Labour Office out of the gen
of the International Labour Organisation;

(r.) thp qrrangpmpnt for the annroval. allocation and collectý



Au cas où un Etat aurait cessé d'être Membre de l'Organisation, sa
ion en qualité de Membre sera régie par les dispositions des paragraphes
li présent article.

ARTICLE 3
texte actuel de l'article 13 de la Constitution de l'Organisation est rem-
ir ce qui suit:

L'Organisation internationale du Travail peut conclure avec les Nations

als.arrangements financiers et budgétaires qui paraîtraient appropriés.

En attendant la conclusion de tels arrangements, ou si, à un moment
lue, il n'en est pas qui soient en vigueur:

chacun des Membres paiera les-frais de voyage et de séjour de ses délé-

gués et de leurs conseillers techniques, ainsi que de ses représentants

prenant part aux sessions de la Conférence et du Conseil d'administra-
tion selon les cas;
tous,·autres frais du Bureau international du Travail; des essions de la
Conférence ou de celles du Conseil d'administration seront payés par le
Directeur du Bureau international du Travail sur le budget général de
l'Organisation internationale du Travail;
les dispositions relatives à l'approbation du budget de l'Organisation
internationale du Travail, ainsi qu'à l'assiette et au Yecouvrement des
contributions, seront arrêtées par la Conférence à la ma.orité des deux
tiers des suffrages émis par les délégués présents et stipuleront que le

budget et les arrangements concernant la répartition des dépenses entre
les Membres de l'Organisation seront approuvés par une commission de
rnrtant gnuvernementaux.

iement
mi vot,



ARTICLE 5

ee copies of this instrument of amendment shall be authenticat
e of the President of the Conference and of the Director of t
Labour Office. Of these copies one shall be deposited in the

iternational Labour Office, one with the Secretary-General of ti
1is, and one with the Secretary-General of the United Natic
will communicate a certified copy of the instrument to ea<

s of the International Labour Organisation.

ARTICLE 6

The formal ratifications or acceptances of this instrument o
all be communicated to the Director of the International Labc
,11 notify the Members of the Organisation of the receipt there

This instrument of amendment will come into force in accordi
ting provisions of Article 36 of the Constitution of the IntE
Organisation. If the Council of the League of Nations should
fore this instrument has come into force, it shall come into
ion or acceptance by three-quarters of the Members of th



exemplaires authentiques du présent instrument d'amendement seront
· le Président de la Conférence et par le Directeur du Bureau inter-
u Travail. Un de ces exemplaires sera déposé aux archives du Bureau
aal du Travail, un autre entre les mains-du Secrétaire général de la
s Nations et un autre entre les mains du Secrétaire général des Nations
e Directeur communiquera une copie certifiée conforme de cet instru-
iacun des Membres de l'Organisation internationale du Travail.

ARTICLE 6

es ratifications ou acceptations formelles du présent instrument
nent seront communiquées au Directeur du Bureau international du
ui en informera les Membres de l'Organisation.

,e présent instrument d'amendement entrera en vigueur dans les con-
évues à l'article 36 du texte actuel de la Constitution de l'Organisation
nale du Travail. Si le Conseil de la Société des Nations venait à
'e avant que cet instrument ne soit entré en vigueur, il entrera en
lès sa ratification ou. acceptation par trois quarts des Membres de
ttion.

)ès l'entrée en vigueur du présent instrument, les amendements qui y
deviendront effectifs en tant qu'amendements à la Constitution de
ition internationale du Travail.

)ès l'entrée en vigueur du présent instrument, le Directeur du Bureau
mal du Travail en informera tous les Membres de l'Organisation inter-
du Travail, le Secrétaire général des Nations Unies et tous les Etats

igné la Charte des Nations Unies.
3xte qui précède est le texte authentique de l'instrument d'amendement
istitution de l'Organisation internationale du Travail, 1945, dûment
ir la Conférence générale de l'Organisation internationale du Travail le
>re 1945, au cours de sa vingt-septième session, qui s'est tenue à Paris.
versions française et anglaise du texte du présent instrument d'amende-
t également foi.

FoI DE QUOI ont apposé leurs signatures, ce septième jour de novembre

ence,
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